



Wer macht mit – in der Garten-AG?

Der Herbst ist die richtige Zeit zum **ERNTEN**... ..besonders die leckeren Äpfel und Birnen in unserem Schulgarten.

Aber auch der Rotkohl ist super gewachsen. Deshalb wollen wir mit einigen unserer Gartenpflanzen Stoffe **FÄRBEN**.

RUPFEN müssen wir leider auch, denn die Ackerwinde und der Ackerschachtelhalm wachsen ständig und überall nach.

Und wenn draußen zu sehr der Sturm pfeift, werden wir drinnen **FUTTERGLOCKEN** basteln.

Im Januar und Februar ruht die Arbeit, dafür verlängern wir die anderen AG-Stunden. Wir treffen uns immer freitags von 13 bis ungefähr 13.45 Uhr im Schulgarten.

Ich freue mich auf euch!

Eure Frau Machatsch-Bröckler



September 2023